



My faith – HIS WILL – HIS WAY

Diese Worte stehen auf einem Metallschild, welches ich im Herbst 2019 während einer Freizeit für junge Erwachsene kaufte. Zu dieser Zeit war ich gerade im Umbruch. Im Sommer durfte ich während eines Kurzmissionseinsatzes erleben, wie voll Gottes Liebes- und Segenstank und wie bereichernd der Dienst am Herrn ist. Nach dieser intensiven und wunderschönen Woche (eigentlich schon währenddessen) war mir klar, dass ich nicht wieder an meinen Arbeitsplatz zurückkehren möchte.

Genau da kam Gottes Wort hinein:

„Denn ich weiß ja, was ich mit euch vorhabe, spricht der HERR; Ich habe Frieden für euch im Sinn und kein Unheil. Ich werde euch Zukunft schenken und Hoffnung geben.“ Jeremia 29,11 (NeÜ).

Gott wandte sich durch Jeremia an die übriggebliebenen Juden in babylonischer Gefangenschaft. Gott gab ihnen Hoffnung, versprach, sie aus der Zerstreuung zurück nach Jerusalem zu holen und ihnen wieder Heimat zu geben. Sie werden wieder Häuser bauen und die Felder bearbeiten. Er hat Frieden für sie im Sinn.

Die positiven Folgen daraus sind, wie wir in den Versen 12-14 lesen, dass das Volk Gott mit ganzem Herzen sucht, anbetet und Er sie erhört und sich finden lässt.

Diese Bibelstelle ermutigte und lehrte mich wieder neu, mit ganzem Herzen nach Gottes Willen zu fragen. In der Gewissheit, dass ER mich hört. Mit neuer Kraft und Freude konnte und kann ich meine Wünsche, Sehnsüchte und Zweifel vor seinen Thron bringen und Schätze empfangen:

Frieden für mein unruhiges Herz.

Zukunft: Gott hat einen Plan für mein Leben, er lässt mich nicht herumirren.

Hoffnung: Gott ist da; er lässt sich von mir finden, wenn ich ihn suche. Gott erhört mein Flehen, wenn ich ihn anrufe und zu ihm bete.

Mein Glaube, SEIN Wille, SEIN Weg. Ich muss gestehen, dass es mich ein wenig Überwindung gekostet hat „Dein Wille geschehe“ zu sagen. Es ist eine Entscheidung, die ich täglich treffe und das Ergebnis ist: ein frohes und lobendes Herz!

Dir, Gott und König, sei Lob, Preis und Ehre allein!

Anna Kissling, Anker-Mitarbeiterin

- Der Anker-Impuls wird ca. 14tägig verschickt. Gerne geht er auch an Sie/dich/Freunde
- Bitte zusätzlich zur Mailadresse auch Ihren Vor-/Nachnamen und Postanschrift angeben. Danke!